

今週のセルグループ(赤字)		1月15日(日)~1月21日(土)	
セル	休講		
グレイス 鈴木千姉	1/20(金) 午後8:45	鈴木宅	1/6 4名
Gospel 鈴木尚姉	1/27(金) 午後0:00	交わり	1/7 2名
オイコス 磯貝姉		LINEで 分かち合い	1/8 6名
からし種 磯貝姉	1/26(木) 午前10:00	Zoomで 分かち合い	12/22 4名
ユース 岩下兄	1/15(日) 午後2:00	Zoomで 分かち合い	12/28 3名
Rock 鈴木洋兄	1/25(水) 午後8:30	鈴木宅	12/14 4名
シャローム 平岩姉	1/28(土) 午前10:00	交わり	1/7 4名
なつめやし 高橋智姉	1/22(日) 礼拝後	高橋宅	1/8 6名
リジョイス 杉本姉	1/24(火) 午前10:15	赤塚宅	12/20 7名
ジョイフル 穂刈兄	1/17(火) 午前10:00	Zoomで 分かち合い	12/29 12名
アガベ 長塚姉	1/22(日) 練習後	コミュニティー センター	1/8 4名
サクセス 鈴木勝兄	1/15(日) 礼拝後	交わり	12/25 20名
リーダーズ セル	2/8(火) 午後7:00	Zoomで 分かち合い	1/11 24名
セル研修	休講		
ビジョン 平岩恵兄	1/15(日) 午後2:00	LINEで 分かち合い	12/18 2名
worship 長塚寛兄	1/15(日) 礼拝後	長塚寛宅	1/8 4名
高校生 平岩姉	1/15(日) 午前8:30	第三教室	1/8 3名
中学生 梅田姉	1/15(日) 午前8:30	第四教室	1/8 5名
キッズ2 小山姉	1/15(日) 午前8:30	第二教室	1/8 3名
キッズ1 芳井姉	1/15(日) 午前8:30	コイノニア ルーム	1/8 8名
Shine 小原姉	1/22(日) 午後4:30	小原宅	1/8 4名
ギデオン 芳井兄	1/28(土) 午後6:30	芳井宅	12/10 3名
カルバリ 野田兄	1/17(火) 午前9:00	野田宅	1/3 12名
神の家族 伊岐見真姉	1/16(月) 午後8:30	LINEで 分かち合い	12/25 3名
ぶどうの枝 成瀬兄	1/22(日) 礼拝後	コミュニティー センター	
恵み 菅原姉	1/29(日) 礼拝後	未定	

1月15日(日)~1月21日(土)

前回の証しなど

イエス様を知らなかったら、病んでいただろう。神様の祝福を信じていることができ感謝。
長血の女はすべてが取り去られ、イエス様にすがりついたんだ。見上げる信仰を持つとう。コロナ感染。お着物の裾に触れさえすれば癒される。神様が癒してくださったんだ。
行ってきますと挨拶をしてでかけました。主に従った時は心が軽く喜びがあり感謝です。
人のした悪を心に留めないで愛しなさいと語られ、愛することができました。
食事の交わりをしました。

神様に癒しを求めている。自分で何とかすることはやめよう、神様にすがろう。
砕かれた一年。とても落ち込んだけれど、それでも愛されていると知って喜んで笑えた。
日頃、お二人が祈り合ったりして、神様の話しなどを分かち合ってみる様子に感心。
一品持ち寄りの交わり。楽しくのんびり交わりしました。
食事の交わりをしました。楽しい交わりの時を主に感謝します。

セルリーダーのために祈ってください。

イエス様との会話を持っていけば、相手の心の中に入ることができる。

礼拝奉仕	聖日礼拝		祈祷会		
	司会	奏楽		奏楽	
今週	1/15(日)	大高愛姉	鈴木千姉	1/19(木)	鈴木千姉
来週	1/22(日)	大高愛姉	岩下渚姉	1/26(木)	鈴木尚姉

- ※ 本礼拝後、司会、奏楽、音響映像奉仕者ミーティングを行います。
- ※ 礼拝バイブルスタディは午後1時から第二教室で行います。
- ※ 1/17(火)のバイブルスタディは休講になります。

- ※ 榎本明美姉妹のお母さん(英子さん)が1/8(日)に亡くなりました。姉妹と残されたご家族の平安のためにお祈りください。
- ※ 菊池計子姉妹のお母さん(彌生さん)が1/8(日)に亡くなりました。姉妹と残されたご家族の平安のためにお祈りください。

祈りの課題

- ・人々の救いを覚えて
 - ▶ 家族知人をキリストへ
 - ▶ 教会近隣の人々の救い
 - ▶ 東海地方の救いのために
 - ▶ 日本の救いのために
 - ▶ 世界の救いのために
- ・働きを覚えて
 - ▶ バイブルスタディの働き
 - ▶ リバイバルクワイヤーの働き
 - ▶ リバイバルマーズの働き
 - ▶ 那古野アウトリーチの働き
 - ▶ 祈祷会の祝福
 - ▶ 日曜礼拝の祝福
 - ▶ 牧師の働き
- ・ギデオン協会の働きのために
- ・セルグループの祝福
 - ▶ LIG人生変革グループの祝福
- ・プレイヤーハウスの祝福のために

聖日礼拝 (日曜)	(第一) 午前 9:00~10:30 (第二) 午前11:00~12:30
キッズセル(子供礼拝) (日曜)	午前 9:00~10:30
日曜礼拝バイブルスタディ (日曜)	午前11:00~12:30 ☆第一礼拝に出席してから、ご参加下さい。
バイブルスタディ (第1、第3火曜)	(昼) 午後 1:00~ 2:30 (夜) 午後 7:00~ 8:30
祈祷会 (木曜)	午後 7:00~ 8:30
特別早天祈祷 (土曜)	午前 6:00~ 7:00

主の御手 週報 NO.1433

2023年1月15日(日) 発行 1月第3週

私たちのビジョン [宣教] 主の御手が彼らとともにあったので、(使徒の働き11:21) 大ぜいの人が信じて主に立ち返った。

日曜礼拝

開始10時

- ・讃美
- ・祈り (祈りの姿勢をおとり下さい。)
- ・聖書交読 (司会者と交互に全員で読みます。)
- ・讃美
- ・メッセージ
- ・祈り
- ・神への感謝 (集会感謝の献金があります。ご意志で自由にどうぞ。)
- ・主の祈り (初めての方はスクリーンをご覧ください。)
- ・連絡

お願い

(1) 礼拝後は、必ずコイノニアルームなど、室内にお入りください。道路上にとどまることがないようにお願いします。
(2) また、必ず一度は、コイノニアルームに立ち寄るようにお願いします。重要なお知らせなどがあります。

今年のテーマ わたしは主、あなたをいやす者である。(出エジプト記15章 26節) [いやし] 新改訳第3版

日曜日は教会へ

主の御手がともにある
名古屋バプティスト教会

〒451-0042 名古屋市西区那古野2-20-19
TEL 052-587-5060 FAX 052-587-5061 牧師 中西幸輝



「マタイ12：18-21

『見よ。わたしが選んだわたしのしもべ、わたしの心が喜ぶ、わたしの愛する者。わたしは彼の上にわたしの霊を授け、彼は異邦人にさばきを告げる。彼は言い争わず、叫ばず、通りでその声を聞く者もない。傷んだ葦を折ることもなく、くすぶる灯芯を消すこともない。さばきを勝利に導くまで、異邦人は彼の名に望みをかける。』」

傷んだ葦を折らない主

傷んだ葦、くすぶる灯芯

冒頭のみことばは、旧約聖書に記されたキリストについての預言です。「傷んだ葦」とありますが、葦は沼地や河岸などの水辺に自生する植物で、茎はまっすぐに伸び、高さは1.5mから3mにもなります。茎は軽くて丈夫で、日本のすだれは葦で作られています。また屋根素材として、今でも茅葺の民家の葺き替えに使われているそうです。葦は聖書にもたびたび出てきます。モーセは生後三ヶ月のときにかごに入れられ、葦の茂みの中に置かれました。また、エジプトから脱出したイスラエルの民が、神様の奇跡によって渡った海は、「葦の海」と呼ばれています。葦はかごの材料などにも使われますが、茎が長くて折れやすいので、傷んで

いれば捨てられます。

また「くすぶる灯心」とありますが、聖書の時代のともしび皿は水差しに似た小さな土器でした。リング型の取っ手が付いていて、中にオリーブ油を満たし、亜麻でできた灯芯によって火を燃やしました。油がなくなってくれば、灯芯がくすぶって消えそうになります。「傷んだ葦」と「くすぶる灯芯」は、弱く傷つきやすい、人の姿をたとえています。

主のみこころはあわれみ

詩篇には「主は情け深く あわれみ深い。(111：4)」とあります。神様は人を愛しあわれんでくださり、「傷んだ葦を折ることもなく、くすぶる灯芯を消すこともない」お方です。傷ついた者、貧しい者、役に立たない者、人々から蔑まれている者、そんな弱い者を、神様は決して見捨てられません。

イエス様が安息日にパリサイ人たちの会堂に入られた時、そこに片手の萎えた人がいました。彼らはイエス様に「安息日に癒やすのは律法にかなっていませんか(マタイ12：10)」と質問しました。イエス様を訴えるためでした。イエス様は「あなたがたのうちのだれかが羊を一匹持っていて、もしその羊が安息日に穴に落ちたら、それをつかんで引き上げてやらないでしょうか。(同

12：11)」と言われました。主は、律法を守るよりも、目の前で苦しんでいる人を助けようとするあわれみの心の方が大切だ、とはっきり言われ、その人の萎えた手を癒やしてくださいました。

神様のあわれみが必要

日常生活の中で、私たちもまた弱さを覚える者ではないでしょうか。年が明けて約二週間が経ちましたが、年始に決意したことが早くもできていない、と落ち込んでいる方がおられるかもしれません。また職場や学校や家庭では、誰かに言われたちょっとしたひとこと言に傷ついたり、失敗してしまう自分、役に立たない自分を情けなく感じたりしているかもしれません。

警察庁によると今年の日本の自殺者の数は約2万人でした。理由は健康の問題、仕事や経済の問題、人間関係の問題などですが、そこまで思いつめてしまう原因の一つに「孤独」があります。「だれにもわかってもらえない」と感じてしまうことです。実際に一人で生活している人ばかりでなく、家族や友人がいても孤独を感じている人がいます。私は以前勤めていた高校で、登校拒否の生徒のケアをしたことがよくありました。そこで痛感したのは、人が人の心を本当にわかってあげることはできないということでした。周りがどんなに親身になって接してあげても、完全

に回復することはほとんどなかったからです。

神様だけが人の心をすべて知っておられ、癒やして下さることのできるお方です。「わたしは失われたものを捜し、追いやられたものを連れ戻し、傷ついたものを介抱し、病気のものを力づける。(エゼキエル34：16)」。人は神様のあわれみが必要です。

あわれみにすがって生きる

神を信じる者は、神様のあわれみにすがって生きることができ、ときに、だれにもわかってもらえない、と感じたり、人から見捨てられてしまった、と感じることがあるかもしれませんが、神様だけはどんなときも私たちの居場所です。

ですから弱さを感じるときには、「主よ、仕事を失敗してしまいました。」、「主よ、また人を怒らせてしまいました。」などと、神様に自分のありのままを打ち明けて、助けを求めて参りましょう。主はどんなときも、「わたしはあなたを見放さず、あなたを見捨てない。(ヨシュア1：5)」、とみことばによって励ましてくださいます。いつも主に話しかけ、みことばを聞いて生きる人は、倒れそうでも倒れることがないのです。主のあわれみにすがって参りましょう。(鈴木千史)